

L'agriculture connaît un processus de perfectionnement



La Havane, 21 mars, (RHC).- Le ministre cubain de l'Agriculture, Gustavo Rodriguez, a déclaré ce lundi que ce secteur de l'économie cubaine connaît en ce moment un processus de perfectionnement.

A l'ouverture hier de la bourse commerciale de la 20e foire internationale agroindustrielle alimentaire, ici à La Havane, Gustavo Rodriguez a signalé que dans ce but le ministère œuvre à intégrer les institutions scientifiques aux groupes d'entreprises.

Il a d'autre part indiqué que les investissements étrangers ont une croissance annuelle de 14%. Il a ajouté que les investisseurs étrangers participent actuellement à 21 programmes nationaux de développement.

Le ministre cubain de l'Agriculture a précisé que la politique pour les investissements étrangers comprend la promotion de programmes agro-industriels dans le but d'augmenter la production d'aliments, d'encourager le développement durable et d'augmenter l'efficacité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124770-lagriculture-connaît-un-processus-de-perfectionnement>



Radio Habana Cuba